



DAS PERSÖNLICHE GESPRÄCH IST UNERSETZBAR

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

wir alle wissen und spüren es täglich: In den vergangenen Jahren hat die Informationsflut stark zugenommen. In der Folge wird auch für alle Marktteilnehmer unübersichtlicher, was für Anschaffungen richtig ist, welche Arbeitsoptimierungen sinnvoll sind und so weiter.

Seit Jahrzehnten gibt es die Möglichkeit, sich ohne Zeitdruck auf neutralem Boden mit Herstellern, Händlern oder Dienstleistern in einer entspannten Umgebung zu informieren: die lokalen Herbstmessen. Egal, ob Fachdental-Veranstaltung oder das Format der id infotage dental – alle haben das Ziel des persönlichen, direkten Austauschs, unmittelbarer Gespräche und echter Kontakte. Lassen Sie uns diese nutzen.

Aus Unternehmenssicht kann ich Ihnen sagen, dass wir viele positive Erfahrungen mit den id infotage dental gemacht haben. Das Beste daran: Es wurden zeitgemäß auch digitale Formate angeboten. Wir haben auch diese ausprobiert, mussten für uns aber feststellen, dass ein persönliches Gespräch unersetzbar ist. In diesem Sinne freue ich mich auf die kommenden Messewochenenden und die persönlichen Gespräche mit Ihnen.

Stefan Kreutzer
Geschäftsführer SPEIKO-Dr. Speier GmbH